Interiorkontor Hottendorf Rundbrief II

INTERIOR-RUNDBRIEF

~ Für Makler | Architekten | Haus- und Appartement-Eigentümer ~

Wer kommt zu uns?

Vor allem Sylter Haus- und Appartement-Eigentümer, Architekten und Makler, die einrichtungstechnisch etwas positiv gestalten wollen. Sie suchen nach schönen Dingen und brauchen einen Partner auf Sylt, der innenarchitektonisch und baulich alles aus einer Hand bietet. Sie fühlen sich rundherum gut beraten und sie bekommen für ihr Geld stets das Optimum. Sie genießen das Gefühl, dass es für sie jetzt stimmig ist.

Was können wir gut?

Ganzheitliche Einrichtungs-, Lichtund Küchenplanung. Von der
Küche über die Möblierung, der
Beleuchtung bis hin zur textilen
Dekoration. Und dies in privaten
Wohnräumen, Feriendomizilen und
gewerblichen Objekten.
Und was können wir richtig gut?:
Unsere Kunden sagen, dass wir
sehr genau zuhören, uns einfühlen
und dann dafür sorgen, dass ein
stimmiger Wurf daraus wird.

Küchen auf den Punkt

Eigenes Küchenteam verwirklicht persönliche Küchenträume für Privatnutzung und Vermietung. Von Mittelklasse bis Luxus. Auf Wunsch Ausstattung bis hin zur Gabel.

Gardine, Rollo & Co

Stoffe fühlen, auswählen, ausmessen, umsetzen und anbringen, Wohlfühlen!



Komplette Innenausstattung aus einer Hand

Auftrag: »Drinnen bitte alles ganz neu denken. Elegant, leicht, cozy, hell und nicht ganz so friesisch bitte«

Gern, das ist eine klare Ansage. Für uns ist solch eine Aufgabenstellung nicht ungewöhnlich, schließlich machen wir das schon einige Jahre: ganzheitliche Einrichtungsplanung hier auf der Insel. Die Aufgabe: Das Anwesen ist nach Eignerwechsel und leider langjährigem Renovierungsstau seit Mitte 70er Jahre nicht mehr State of the Art. Aufteilung in 2 Einheiten, Raumaufteilung soll neu gedacht werden, stimmiges Küchen- und Beleuchtungskonzept muss her – robust und langlebig auch in der Vermietung. Spätere Marktpositionierung: anspruchsvolles Klientel. Stilausrichtung: "Sylter Hygge Style".



Neu durchdachte Küche

Ro Sessel von Jamie Hayon für Fritz Hansen



Interiorkontor Hottendorf Rundbrief II

Marken, mit denen wir auf der Insel arbeiten:

Möbel: Flexform, Carl Hansen & Søn, Living Divani, Paola Lenti, Fritz Hansen, Gubi, Gervasoni, Frag, Ochre, More, by Lassen, Thonet, Montana, Kartell, Verzelloni, Andersen, &tradition, Porada, Fredericia, Missoni, Milano Bedding, u.v.m.

Küche: Rotpunkt, V-Zug, Häcker, Selection D, Rational, Lacanche, Gaggenau, Quooker, Bora, Miele, Liebherr, Bosch, Siemens u.v.m.

Leuchten: Pulpo, Louis Poulsen, Oligo, Viabizzuno, Tekna, Catellani & Smith, Licht im Raum, Brand van Egmond, Ochre, Filumen, Aqua Creations, Estiluz, Santa & Cole u.v.m.

Raumtextilien: Designers Guild, wall&deco, DEDAR, kvadrat, Glamora, 4Spaces, Cole & Son, Missoni, nya nordisca, Rubelli, Colefax and Fowler, Kobe, C&C Milano, Nobilis, Jane Churchill, Londonart, Hermès, Dominique Kieffer, Larsen, Luiz, u.v.m.

Accessoires: Theresienthal, by Lassen, Serax, Kay Bojesen, Kähler, Philippi, Hedwig Bollhagen, AYTM, Arne Jacobsen Clocks, GUAXS, Rosendahl u.v.m.

Teppiche, Böden, Wände: Cooper Colours, Limited Edition, Designers Guild, 2tec2, Tai Ping, Edward Fields u.v.m.

Interiorkontor Hottendorf

Hauptstraße 8-14 25996 Wenningstedt (Sylt) Telefon +49 4651 4679944, sylt@interiorkontor.de

Öffnungszeiten Showroom:

Mo.-Fr. 11-18 Uhr, Sa. 10-15 Uhr und nach Vereinbarung

Winter/Frühjahr 20/21

Beste Erfahrung: Alles aus einer Hand

Nach Erhalt des Grundrisses haben sich der Eigner und unser Team aus Architektin, Küchenspezialisten und Lichtplanung zusammengesetzt. Wir wissen aus Erfahrung: Auch bei diesem Projekt im Inselosten spart Bündelung der Aufgaben Nerven, Energie, Zeit und bares Geld. Das Gespräch klärte, wie das Objekt in die beiden eigenständigen Wohneinheiten aufgeteilt und in ihrer Nutzunsgmöglichkeit optimiert werden sollte. Unsere Architektin plante die Grundrisse und legte Farben und Texturen fest. Unser Küchenplaner entwickelte individuelle und passgenaue Küchen. Die Beleuchtung wurde definiert und dann auf Basis dieser Bedingungen ein stimmiges Möblierungskonzept erstellt. Regionale Fachbetriebe, mit denen wir zahlreiche Objekte erfolgreich umsetzen konnten, wurden mit ins Boot geholt. Unsere Bauleitung hatte stets den Fortschritt und etwaige Klippen im Auge. Und so wurde das Objekt innerhalb des Zeit- und Kostenrahmens punktgenau fertiggestellt. Der Besitzer war so begeistert, dass er eine Einheit entgegen der ursprünglichen Planung selbst nutzt.

